

令和7年（2025年）11月元気っ子だより

体験の秋、今年も様々な体験活動に取り組みました。子どもたちも一段とたくましくなったようです。

土師保育所のお友達と交流しました

5日（水）、今年度2回目の土師保育所との交流会をしました。4歳、5歳クラスのお友達を幼稚園に招待し、楽しく遊びました。



大きく育ちました

6日（木）、東小学校の畑に苗を植えたさつま芋を1年生やアンビシャス広場の方たちと掘りました。立派なお芋がたくさんとれたよ。25日（火）には絵手紙を持って、お礼に行きました。



お誕生日おめでとう！

7日（金）、10、11、12月生まれのお友達の誕生日会をしました。みんな元気に大きくなってほしいです。





小学校って楽しそうだね

たんぽぽ組とひまわり組が桂川小学校1年生の生活科、「秋のたからものランド」に招待されました。けん玉、けん玉、迷路、楽器などなど、木の実や落ち葉を使った遊びのコーナーがいっぱい用意されていて、遊び方を教えてもらいながらチャレンジしました。



鉛筆はこうやってもつんだよ！

27日（木）、小学校の先生が幼稚園に来て、鉛筆のもち方を教えてくれました。いろいろな線をなぞったり書いたりしながら、正しいもち方でスムーズな運筆が出来るようにしていきたいと思います。





大きくなあれ！

28日（金）野村さんがきれいにしてくれた畑に、今年は360本の玉ねぎ苗を植えました。教育委員会の栗原先生も準備のお手伝いをしてくれました。

来年6月頃には立派な玉ねぎに生長するように「大きくなれ！」と苗に呼びかけました。



小学校の給食が楽しみになりました

桂川小学校5年生の教室に行っていっしょに給食を食べました。準備や後片付けもいっしょにしました。質問タイムや学校探検で小学校のことをいろいろ知ることが出来ました。





桂川小学校5年生児童の皆さん、担任の先生方、給食体験・交流にご招待いただきありがとうございました。